



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>191 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84139363</b>
Prix	<b>1 995 000 €</b>

# Paris 16Eme

## Appartement à vendre (75016)

Idéalement situé à Passy, à deux pas du Métro, des commerces de la rue de Passy et des écoles, au sein d'une impasse calme et recherchée, au premier étage d'un immeuble haussmannien gardienné, appartement familial de type "parquet, moulures, cheminées" doté de beaux volumes. Galerie d'entrée, double séjour exposé sud ouest, cuisine, 3 chambres de belle taille, une salle de bains, deux salles de douche, toilettes. Cet appartement, à rénover, bénéficie de très beaux volumes, et d'un excellent plan, modulable si besoin - possibilité de réaliser une quatrième chambre. L'appartement dispose également ...

*Family style apartment with parquet flooring, mouldings, fireplaces and great volume on the first floor of a haussmann-style building with a concierge on a quiet and sought-after no-through road in a prime location in Passy, a stone's throw from the metro, shops on rue de Passy, and schools. Entrance gallery, south-west-facing double-sized living room, dining room, kitchen, 3 good-sized bedrooms, bathroom, two shower rooms, toilet. Requiring renovation, this apartment enjoys great volume and an excellent, modular floor plan - 4th bedroom possible. The apartment also includes an 18m<sup>2</sup> (194 sq ...*

## **BARNES PASSY-LA MUETTE**

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16<sup>EME</sup>

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

